
大家好，我是 1994 年上午校畢業的羅韻思

(Annie)。當了校友會的幹事已有八年了，由籌

備到今天的長成，當中還需要面對很多的難處

和問題。今天科技的發展，透過 internet，我

們可以尋回兒時玩伴。雖然還有些失去聯絡，

但只要大家仍存在不停尋找之心，我仍相信大

家可以再來一次「畢業相」的。 

 

還記得當初當上校友會的幹事是受馬老師的

邀請的，因為她知道我有做中學校友會的經

驗，相信一定可以幫助母校成立校友會的。馬

老師和余老師都是一個令我當校友會幹事的

老師。馬老師是邀請者，余老師是啟蒙者。還記得余老師某晚和我談的事。相信認我

的人都知道這個故事吧，我也不是第一次說這故事了。 

 

今天，我真的感受到余老師的話當中的意義，當再次見到兒時的玩伴，彷彿再回到兒

時，談著兒時的一切，快快樂樂的過了一晚。當大家要離開時，各都懷著依依不捨的

心情，還熱烈地約會下次見面的時間和活動。老朋友是一世的，無論發生什麼事，她

們總會站在你的一方，為你會出頭，支持你的決定，支持你所堅持的事。這是余老師

在畢業多年後仍當我們的老師，教我們人生的道理。 

 

小時書本上教懂我會要尊敬老師。今天回看兒時的老師，兒時敬畏，今天也有點敬畏，

只是在這點敬畏上再加上了親近，有如一位重要的朋友。一生為師，終身為師。今天

我們長成了，老師還當起老師的角色，在我們的人生旅途上作僱問。 

 

校友會不只是一個搞搞活動聯誼的地方，校友會更有著一個重要的角色，就是讓我們

再次接觸老師們，分享著成長的事，人生的經歷。校友會不單讓我們再次接觸兒時的

老師，更讓我們有機會回報老師們的教導之恩。讓我們利用自己學到的知識協助老師

們在這個吃不消的教學制度下幫上小小的一把。 

 

在此我想借這個機會，感謝蔡主任的教導，謝謝您每次都來支持我們這班您最後一次



當班主任的 6A 小猴子，謝謝您體諒我們的跳皮，也謝謝您教懂我們的一切，期待下次

我們 6A 真的可以齊人相聚啊，還記得我會盡我能力邀請另一位舉足輕重的班主任余老

師啊。 

 

參加校友會的好處數之不盡，來年更有新功能新活動，你參加了沒有？等你啊。 


